



Commande tee-shirts et sweat-shirts du collège de l'Atlantique

publié le 07/09/2024

Nous allons poursuivre le projet de commande de tee-shirts et de sweat-shirts comme l'année dernière. Le FSE et l'Association Sportive sont heureux de voir les élèves porter les couleurs du collège de l'Atlantique. La fiche de commande peut être imprimée (document joint) ou demandée à Me Rousseau (trésorière du FSE) ou à Me Moulart (trésorière de l'AS). La première commande sera réalisée juste avant les vacances de la Toussaint.

Documents joints

-  [fiche_commande](#) (OpenDocument Text de 18.7 ko)
-  [photos_commande_conscience](#) (PDF de 1.7 Mo)



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.